

Beschluss des Beirats Mitte  
vom 24. Februar 2025  
zum Erhalt und der Pflege des Friedenstunnels

Seit fast 10 Jahren leuchtet Bremens Baudenkmal für Frieden, Kunst und Kultur - der Friedenstunnel hat inzwischen nationale und internationale Anerkennung erfahren. Der Verein „Friedenstunnel – Bremen setzt ein Zeichen“ trägt die Sorge für Erhalt und Pflege des Friedenstunnels.

Aktuell sind eine Sanierung und ein Neuanstrich der weißen Friedenstunnel-Frontseite zur Stadt hin (An der Weide) mit dem blauen Spruch im Halbbogenrund „Verstehen ist das Tor zur Verständigung – Verständigung ist das Tor zum Verstehen“ erforderlich. Die weiße Friedenstunnel-Frontseite zeigt Risse im Mittelteil, die saniert werden müssen. Der blaue Schriftzug „Verstehen ist das Tor zur Verständigung...“ ist verblasst und an einigen Stellen nicht mehr deutlich lesbar. Die beiden Seitenbacken sind ergraut und weisen schadhafte Stellen auf. Es ist geplant, diese Frontseite zu sanieren und neu anzustreichen. Dafür muss der Friedenstunnel jeweils drei Wochen lange halbseitig gesperrt und eingerüstet werden. Für die nicht unerheblichen Gesamtkosten in Höhe von rund 6.400 € bittet der Verein den Beirat Mitte um Unterstützung. Das Projekt soll durch Mittel aus dem Stadtteil-Budget unterstützt werden

Beschluss

Der Beirat stellt aus seinem Stadtteilbudget für den Erhalt und die Pflege des Friedenstunnels **2.000 €** zur Verfügung, um die Finanzierung der Maßnahme zu sichern.

Wir bitten die Verwaltung des Sondervermögens beim Amt für Straßen und Verkehr die o. a. Summe dem Verein für den genannten Zweck zur Verfügung zu stellen.

Bremen, 24. Februar 2024

Der Fachausschuss Bau, Mobilität und Verkehr des Beirats